
平成 28 年度 第 4 回役員・サークル代表者会議 議事録 

                  2016/12/1 議事録作成：佐橋康弘  
 
日  時 2016年 12月 1日 9：30～12：00 

場  所 江南市地域情報センター会議室 

出 席 者 大倉弘行、奥村 忠、五十嵐一雄、能祖 優、飯干紘司、 

     林 久翁、平尾雅生、杉本敏弘、各務のぼる、佐橋康弘、 

     オブザーバー 田中幸子、永栄カツ子（代理）  

   

[ 議 題 ] 

1・セミナーの反省 

  携帯電話のスイッチを切る告知をするべきだった。1 階の掲示板に案内ポスターを貼

れば良かった。文化会館職員による会場使用方法の説明や手伝いがなく不親切である。 

  対策として市議を通じて抗議しておく 

2・新年宴会 

  開催日 1月 31日(火）行き先 関観光ホテル 会費 5,500円 (酒又はウーロン茶 1本付) 

  追加飲物は各自払い、イベントはビンゴゲーム 千原ひろしショーを予定 

江南駅前他から会場まで送迎バス有り 

3・総会予定日を 4月 25日(火) 13時 30分～15時 30分 会場は江南市民文化会館 

   林事務局役員が第 1会議室を 13時～17時まで予約する 

4・江南市地域まちづくり補助事業に昨年は「IT講習会とステップアップ講座の講師料」

で申請したが却下、今年は杉本会長と平尾雅生さんが活用できる方策があるのか担当者

にヒアリングに赴く。 

5・ニューメデｲア開発協会より、某大手流通業者（日本郵便と思われる）が来年度からス  

タートする「高齢者みまもりサービス」事業の内、タブレット講習会を支援実施できる

地域の申請要請があり、江南市、岩倉市、扶桑町、大口町、を申請したとの報告が平尾

雅生さんからあった。 

6・総務省が予算化して地方自治体で高齢者への ICT教育補助事業に関して江南市の進捗を 

確認するため市議に協力を依頼したところ 4名の市職員と面談できた。市側から 28年

度補正予算の中に見当たらず 29年度予算になるのではとの情報が入った。今後は連携

してゆくことが確認できた。この件で役所のキーマンとなる室長が特定できたと佐橋副

会長より報告。 

7・4 月から PC 塾の会場使用料が有料化されるが、予約時には担当の人に立て替え払いを

お願いして講座分すべて予約の後に振り込み支払いすることを決めた。 

8・林 PC 関連部会長から、パソコン講座の開催が年々減少傾向にあるので、運営委員会に

おいて、来年度以降の講座の在り方について話し合っていきたいとの発言があった。 

9・次回役員・サークル代表者会議は 2月 2日(木)9時 30分から開催する。 


